5 Piéces
165 m?

Réf. 14864
1 890 000 €

Cannes
Maison a vendre (06400)
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Au cceur de Cannes, et a deux pas de la Rue d'Antibes, proche du
college Sainte Marie de Chavagnes, venez découvrir cette magnifique
villa, rare sur le marché, enticrement rénovée avec des finitions
contemporaines de tres haut standing d'une superficie habitable
d'environ 162m2sise sur un terrain de 240 m2. Elle se compose sur
deux niveaux, d'un grand espace séjour/salle a manger avec une
cuisine WOLF équipée, le tout ouvrant sur deux espaces extérieurs. On
trouve également au niveau du rez-de-chaussée un bureau ou chambre
avec salle de douche et wc. Au 1er étage, I'espace nuit est composé
de ...

In the heart of Cannes, and just steps away from Rue d'Antibes, close to the Sainte
Marie de Chavagnes school, come and discover this magnificent villa, rare on the
market, completely renovated with contemporary high-end finishes, offering a living
space of approximately 162m2 set on a 240m2 plot. It is spread over two levels,
featuring a spacious living/dining area with a fully equipped WOLF kitchen, all
opening onto two outdoor spaces. Also on the ground floor, there is an office or
bedroom with a shower room and toilet. On the first floor, the sleeping area consists
of 4 ensuite bedrooms ..
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